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ニコニコ箱

●ダウンタウンマニラＲＣとの共同奉仕事業、これ

からもよろしくお願いします。

中澤 剛会員・鈴木 洋会員・山田 哲男会員

●クラブフォーラム楽しみにしています。

山田 哲男会員

●早退させていただきます。

クラブフォーラム参加出来ずに申し訳ございませ

ん。

中澤会長、鈴木さん、山田さん、フィリピン訪問

お疲れさまでした。      長尾 穣治会員

●今回合計 11,000円

●累  計 647,010 円

２０１７年２月２４日（金）第２１１１号

Rotary International

国際ロータリー会長

ジョン F. ジャーム

2016‐17 年度 RI テーマ

四四四つつつのののテテテススストトト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

第２６６０地区

八尾東ロータリークラブ

YAO EAST ROTARY CLUB
●創   立：１９７３年２月２３日

●会   長：中澤  剛

●幹   事：高橋 広一

●会報委員長：上山 惣太

良き出会いを大切に！

第 2124 回例会

① 開会 点鐘

② ソング ｢我等の生業」

③ ビジターの紹介

④ 会務報告

｢会長の時間｣「幹事報告」

⑤ 委員会報告

｢出席報告｣「各委員会」「ニコニコ報告」

⑥ 卓話 ｢私の履歴書｣ 辻盛 英一会員

⑦ 閉会 点鐘

＊3 月中の例会場は 8 階の五旬店内となります。

第 2125 回例会 3月 3日（金）

★例会前：3月度定例理事会

☆3月誕生月祝

   奥田会員、池本夫人、谷村夫人

☆3月結婚記念日祝

池本会員、上山会員、大橋会員、木村会員、

松本会員

☆卓話 ｢八尾の魅力発見

「やお市政だより」より｣

大橋 秀造会員

＊例会後：第 2回次年度理事・役員会合

2017年 2月 17日（金）

出席報告
例会数 会員数 出席数 出席率 備 考

第2123回 28名 15名 68.2％
出席義務免除

6名（出 0）

第2121回 28名 18名 78.3％
補    填

3名

会長の時間

本日は、ガバナー月信のガバナーメッセージからト

ピックスをお伝えします。

今月 23 日は、世界初のロータリークラブであるシ

カゴＲＣがポール・ハリスによって設立された特別



な日と述べられています。（112 年前の 1905 年 2 月

23日）

以来、ロータリーの会員は数々の問題に取り組み、

120万人の会員ネットワークを生かして自国として、

世界レベルの取り組みも行ってきているとの事で

す。当地区の取り組みの一つにロータリー財団100周

年記念事業として、第2720地区の要請から熊本復興

支援として阿蘇神社再建プロジェクトがあり、この

プロジェクトには全81クラブからの賛同を得たとい

う報告をなされています。

また、今月は「平和と紛争予防/紛争解決月間」です。

毎年20,000人が地雷によって手足や命を奪われ、紛

争や迫害によって5,100万人が難民生活を強いられ

ているようです。このような治安に問題がある状況

が、ポリオ撲滅に至らない一つの要因となっている

との事です。ポリオ件数は全世界であと3か国34件、

その内最も多いのがパキスタンの18件です。タリバ

ンの影響でワクチンの接種車が狙われ、全くその地

域の予防接種活動ができないこともあるそうです。

その他の地域でも紛争等で、ワクチン接種に入り込

めない地域や国境を越えて逃げる難民がいるような

状況の中で、接種できない人がいるというのが現状

のようです。

現在の日本では地雷の脅威も紛争や迫害もありませ

ん。だからこそ、我々は敢えてこの問題に対してア

ンテナを張り、情報を入手し、考えていく必要があ

ると述べられています。

我々が手近にできる財団への寄付が、平和と紛争の

解決に向けての活動を支援しており本当に役立って

いるとの事です。

幹事報告

①今週は特にございません。

松会長エレクトで締めくくりました。

1.国際奉仕は「世界に友人」をつくることですが、

その方法は？

＊共同奉仕事業を行えば友情も深まり一石二

鳥である。

＊外国の例会に継続的にメイクアップをする。

＊世界大会に参加する。

2.姉妹クラブとは何をすべきか？

＊お互いの交流も大切だが、それだけでは物足

りない。やはり共同奉仕事業を行うのが良

い。

3.過去 4 クラブと姉妹クラブ提携をしていたが

何故続かなかったのか？

＊クラブ対クラブの交流にならず、個人と個人

になっていた。

＊熱心にやるメンバー（担当）がいなかった。

＊共同奉仕事業をしてこなかった。

＊窓口担当者が辞めたり、なくなってしまっ

た。

4.フィリピン ダウンタウンマニラＲＣとの今後

の共同奉仕事業はどうあるべきか？

＊優秀な学生を支援することも良いが、社会的

弱者に目を向ける奉仕が出来れば尚良い。

＊野球を生かしてやる共同奉仕事業は出来な

いか。

＊現地に自転車のニーズがあるから八尾市よ

り譲り受け贈りたい

＊国際奉仕も良いが国内奉仕も大切

＊財団補助金（ＧＧ）を使った大きい事業はや

れないか

＊早く共同奉仕事業を決めて地区補助金を使

う方法も考える。

以上

第五回クラブフォーラム報告

国際奉仕委員長代理

鈴木 洋奉仕活動委員長

「姉妹クラブとの共同奉仕事業」

中澤会長の挨拶に始まり、出席者全員から忌憚のな

い意見が出て意義あるフォーラムでした。最後は大

臨時理事会報告

幹事：高橋 広一

●日 時：2017 年 2 月 17 日(金) 例会後

●案 件

①3月以降の例会場の件

⇒3月中の例会場は 8階の五旬で開催する。

（承認）

以上


